

“Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira...” Jésus a prononcé ces Paroles alors qu’il se déplaçait de village en village sur les chemins de Galilée, Il confie en la providence pour trouver une table et un toit pour ses disciples et pour lui-même.

Jésus ne nous dit pas ce que nous devons demander, ce que nous devons chercher où à quelle porte il nous faut frapper.

Devant ce Dieu qu’il nous apprend à appeler “Père”, **il nous faut d’abord reconnaître que nous sommes pauvres, égarés et frappants à sa porte, que nous ne sommes RIEN sans lui.** Notre orgueil peut difficilement être d’accord, mais c’est par ce “manque” que nous pouvons nous ouvrir à Dieu et que lui peut nous rejoindre.

Ces trois demandes sont là pour nous aider à nous établir dans une seule attitude : **la CONFIANCE en Dieu.**

Demander est l’attitude du pauvre, de celui qui ne s’appuie sur aucune possession et sait rester **humble.**

TOUT nous vient de Dieu : la vie, ce que nous sommes, ce que nous possédons, mais aussi le pardon, la paix intérieure et le salut. Pour aussi puissants, riches et intelligents que nous disions être, **sans lui, RIEN n’est possible.**

Chercher va au-delà de demander. Chercher c’est se mettre en mouvement, c’est répondre à cet appel que nous recevons au plus profond de notre coeur pour avancer vers **le Règne de Dieu et sa Justice pour un monde plus digne, plus responsable et plus humain pour tous.**

Frapper, c’est insister encore et encore lorsque nous pensons — toujours à tort — que Dieu ne nous entend pas, **c’est se convaincre que cette porte s’ouvrira.**

La confiance de Jésus dans le Père est absolue, Il veut que nous partagions avec lui cette confiance : alors celui qui demande reçoit, celui qui cherche a sa réponse, et à celui qui frappe, on ouvre la porte.

Jésus ne nous dit pas ni comment ni quand, **mais Il affirme que ce Père répondra à chacun en lui offrant le meilleur.**

“CONFIANCE...” 17^{ème} Dimanche TO

Il prend un exemple simple : un père ou une mère aimant et responsable mettra-t-il dans les mains de son enfant qui lui demande un poisson ou un œuf un serpent ou un scorpion ? ***Pour aussi imparfaits que nous soyons, nous irons jusqu'à offrir notre vie pour cet enfant.***

“Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus le Père du ciel donnera-t-il l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent !”

Pour Jésus, le meilleur que nous puissions recevoir de Dieu est son Esprit qui nous soutient et nous guide avec amour vers notre plénitude. Soyons humbles, reconnaissons ce manque qui nous fait capables de Dieu et soyons persévérants PARCE QUE confiants en son immense Miséricorde, TOUT EST LÀ.

Alors la Lumière, la Paix et la Joie de son Esprit nous rempliront jusqu'à déborder sur ce monde.